

Une journée Déc... Ouvertes avec ArchéJuraSites

L'association ArchéoJuraSites organise sa journée Déc... Ouvertes, samedi 20 août, avec possibilité de visites guidées à la demi-journée (réservation obligatoire). Le matin, huit visites seront proposées, conduisant les visiteurs sur des sites connus (plateau oppidum de Chaux-des-Crotenay, Syam et Crans, voie à orniers du Pointat), ou moins connus (enclos Berthier cote 801, pertes de l'Ain), ou encore stratégiques (entrées et sorties du plateau de Chaux-des-Crotenay), sans oublier la visite du château médiéval.



Parmi les visites guidées : en bordure nord du plateau sommital de l'éperon de Chaux-des-Crotenay, un puissant mur appareillé assure le soutènement de la rampe dont l'entrée basse est marquée par la présence d'un môle pierreux. Ce mur dit "des scouts" présente un fruit bien marqué et comporte 6 à 8 assises de gros blocs équarris, montés à sec. Photos Progrès/Patrick BONJOUR

plateau de Chaux-des-Crotenay. L'après-midi, des visites d'une durée de deux heures environ permettront l'observation et l'étude de points particuliers du territoire connus ou à découvrir.

En deuxième partie d'après-midi (16 h 30), une conférence « Le patrimoine archéologique, un patrimoine fragile et non renouvelable » sera animée par Lydie Joan, ingénieure d'études du service régional de l'archéologie de Bourgogne-Franche-Comté, avec une intervention basée sur le thème de la protection du patrimoine archéologique.

Contact : info@archeojurasites.org
06.03.30.70.60

Une visite à VTT

À signaler une nouveauté, avec la découverte à VTT du

JUP42-V1